

7^{ème} Dimanche de Pâques

Sam. 11 mai (Somerset 19h30)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 12 mai (St-Léon, 9h)	+ Marie Labossière – Suzanne Durand
Dim. 12 mai (Somerset, 11h)	+ Lucille Gaudet – Alain & Michelle Grenier
Mer. 15 mai (St-Léon, 9h)	+ Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles

8^{ème} Dimanche de Pâques

- Jour du Seigneur -	
Sam. 18 mai (Somerset 19h30)	+ Luc Dufault – Offrandes des funérailles
Dim. 19 mai (St-Léon, 9h)	+ Marie Labossière – Suzanne Durand
Dim. 19 mai (Somerset, 11h)	+ Lorne Van de Kerckove – Janice Plaisier
Mer. 22 mai (St-Léon, 9h)	+ Henri Picton – Offrandes des funérailles

Le 12 mai 2024 - Ascension de Notre Seigneur

« Quiconque confesse que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui et lui en Dieu. » - 1 Jean 4,15

Quelle est la force de votre foi ? Lorsque vous avez l'occasion de défendre ou de clarifier une question concernant notre foi catholique, le faites-vous ? Ou gardez-vous le silence pour que les autres ne

pensent pas que vous êtes bizarre ? Priez pour avoir le courage d'être fort en toutes circonstances et de partager joyeusement votre témoignage avec les autres

Réflexions sur le mariage

Le National Marriage Project a identifié 10 facteurs clés qui mènent à la combinaison efficace du mariage et la parentalité. Les trois derniers sont : le soutien de la part des amis et de la famille, une fondation financière solide et le temps familial de qualité. Lequel est votre faiblesse?



À toutes les mamans : En ce jour spécial, nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux pour la fête des mères. Votre amour inconditionnel, votre dévouement et votre force sont des trésors inestimables. Que cette journée vous apporte la joie, la sérénité et la reconnaissance que vous méritez.

Intention de prière pour le mois de mai 2024

Pour la formation des religieuses, des religieux et des séminaristes – Prions pour que les religieuses, les religieux et les séminaristes grandissent dans leur parcours vocationnel grâce à une formation humaine, pastorale, spirituelle et communautaire qui les conduise à être des témoins crédibles de l'Évangile.

COLLEGE DES CONSULTEURS et FIDUCIE DES PRÊTRES

L'abbé Carrière participera à la rencontre du Collège des Consultants (groupe de prêtres qui avise l'évêque) le jeudi 16 mai à 13h00 à l'Archevêché.

Par la suite, il participera à la rencontre de la Fiducie des prêtres 15h45 à l'Archevêché.

COLLEGE OF CONSULTORS and PRIESTS' TRUST FUND

Father Carrière will participate in the meeting of the College of Consultors (group of priests who advises the Bishop) on Thursday May 16th at 1:00 pm at the Archbishops Residence. Right after, he will participate in the meeting of the Priests' Trust Fund at 3:45 pm.

SOUPE ET SANDWICH

«Les Auxiliaires du Manoir» de Somerset auront leur 'Soupe et Sandwich' le jeudi 16 mai de 11h00 à 13h30. Tous et toutes sont la bienvenue !

« Ami, reviens » - Spectacle choral des Blés au vent – le 26 mai 2024 Il y a 50 ans, deux jeunes étudiantes, Gisèle Saurette et Louise Dupont, ont eu une bonne idée... former une chorale pour transmettre la joie de chanter en harmonie et le faire en français. Est donc née la chorale des Blés au vent. Aujourd'hui comptant plus de 70 choristes, la chorale propose un grand spectacle mettant en valeur les chansons des 50 dernières années. Une vingtaine d'anciens choristes se joindront au groupe pour présenter quatre chansons. Une chorale provenant de la DSFM présentera quelques chants et Daniel Roy a accepté d'harmoniser pour l'occasion un pot-pourri spécial. Des vidés, des témoignages, des retrouvailles, des souvenirs partagés... une occasion de rencontre pour la communauté qui soutient les Blés depuis ses débuts. Le dimanche 26 mai à 14h en la Salle Jean-Paul Aubry du CCFM.

Missel romain en français à vendre Une nouvelle traduction du Missel romain a encouru une impression qui vite fut épuisée. Il nous reste un exemplaire, disponible pour 248,50 \$. Pour les paroisses ou les prêtres qui n'ont pu se procurer un exemplaire, et qui seraient maintenant intéressés, veuillez communiquer avec Brigitte Lemoine au Centre archidiocésain (reception@archsaintboniface.ca)



MERCI!

La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions
De
Peyton McLaughlin

Mars

Part-à-Dieu :1580 \$
Pré autorisé :1110 \$

Merci beaucoup!
Votre générosité est
grandement appréciée!

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

"Next Sunday," she said, "we are going to talk about liars, and in preparation for our lesson I want you all to read the seventeenth chapter of Mark."

The following week, at the beginning of the class meeting, the teacher said, "Now then, all of you who have prepared for the lesson by reading the seventeenth chapter of Mark, please step to the front of the room."

About half the class rose and came forward.

"The rest of you may leave," said the teacher. "These students are the ones I want to talk to. There is no seventeenth chapter in the Book of Mark."

Réflexions pour les personnes divorcées ou séparées

Même dans les cas des séparations et divorces les plus « amicaux » et « faciles », on éprouve des difficultés particulières et on vit des émotions troublantes. Tournons-nous à notre Sainte Mère. C'est elle qui, dans son amour, saura nous guider sur notre chemin de guérison, en nous pointant vers Jésus pour défaire les nœuds dans nos vies. Prière à marie qui défait les nœuds : Vierge Marie, mère du bel Amour, mère qui n'a jamais abandonné un enfant qui crie au secours, mère dont les mains travaillent sans cesse pour tes enfants bien aimés, car elles sont poussées par l'Amour divin et l'infinie Miséricorde qui déborde de ton cœur, tourne ton regard plein de compassion vers moi. Vois le paquet de « nœuds » qui étouffe ma vie. Tu connais mon désespoir et ma douleur. Tu sais combien ces nœuds me paralysent. Marie, mère que Dieu a chargée de défaire les « nœuds » de la vie de tes enfants, je dépose le ruban de ma vie dans tes mains. Personne, pas même le Malin, ne peut le soustraire à ton aide miséricordieuse. Dans tes mains, il n'y a pas un seul nœud qui ne puisse être défait. Mère toute puissante, par ta grâce et par ton pouvoir d'intercession auprès de ton Fils Jésus, Mon Libérateur, reçois aujourd'hui ce « nœud » [le nommer, si possible]. Pour la gloire de Dieu, je te demande de le défaire, et de le défaire pour toujours. J'espère en Toi. Tu es l'unique Consolatrice que Dieu m'a donnée, tu es la forteresse de mes forces fragiles, la richesse de mes misères, la délivrance de tout ce qui m'empêche d'être avec le Christ. Accueille mon appel. Garde-moi, guide-moi, protège-moi. Tu es mon refuge assuré. Marie, toi qui défais les nœuds, prie pour moi.

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 12 mai 2024 - 7eme dimanche de Pâques



Jésus prie pour ses disciples. Il invoque son Père. Il prononce ces mots la veille de sa Passion, le Jeudi-Saint au soir, après la Cène. Pour les non-croyants, cette prière est plutôt inintelligible. Par exemple, Jésus semble se contredire lorsqu'il dit de ses disciples qu'ils « ne sont pas du monde », puis qu'il demande à son Père de ne pas les retirer du monde.

Mais en relisant cette prière avec un œil de croyant, il apparaît clairement que Jésus s'adresse au Père en songeant à tous ceux qui resteront ici-bas une fois qu'il aura quitté cette terre. Cette prière concerne bien sûr les disciples du Christ, mais aussi nous-

mêmes, nous qui avons gardé fidèlement la parole du Seigneur. Jésus intercède auprès du Père pour que nous, ses disciples de maintenant, puissions continuer à le glorifier et à propager son enseignement.

Quant à être « consacrés par la vérité », souvenons-nous de la tradition des Hébreux. Cela signifiait simplement être mis de côté dans un but précis, comme par exemple pour accomplir la mission de Dieu. Et c'est bien là qu'est notre mission précise : travailler pour la justice, la paix, l'amour entre les gens et entre les peuples. Les forces qui s'opposent à nous sont « de ce monde » comme le dit

Jésus : ce sont ces forces là qu'il nous faut combattre pour porter la Parole du Christ. Mais notre mission ne s'arrête pas là. Nous qui croyons au Christ, nous qui sommes des baptisés, nous avons ce devoir d'agir « dans le monde. » A quelque niveau que ce soit, même humblement, dans notre environnement immédiat. Alors, plus tard, lorsque l'heure sera venue, en nous tournant vers le Seigneur nous pourrions dire sereinement, comme Jésus : « Maintenant je viens à toi. »